

**KERANGKA ACUAN KEGIATAN (KAK)  
PEMBINAAN DAN PENGAWASAN TENAGA KESEHATAN SERTA  
TINDAK LANJUT PERIZINAN PRAKTIK TENAGA KESEHATAN  
APBD TAHUN 2023**

Kabupaten : Batang  
Kegiatan : Pemberian izin Praktik Tenaga Kesehatan di Wilayah Kab/Kota  
Sub Kegiatan : Pembinaan dan Pengawasan Tenaga Kesehatan serta Tindak Lanjut Perizinan Praktik Tenaga Kesehatan  
Sumber Pendanaan : DAU  
Instansi Pelaksana : Dinas Kesehatan Kabupaten Batang

**A. Latar Belakang**

Dengan telah ditetapkannya Peraturan Menteri Kesehatan No 5 Tahun 2022 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Kesehatan dan telah dicabutnya Permenpan RB no 13 Tahun 2019 tentang Pengusulan Penetapan Pembinaan Jabatan Fungsional Kesehatan dan di gantikan oleh Permenpan RB no 1 Tahun 2023 yang akan dimulai per 1 Juli 2023 tentunya hal ini membuat banyak perubahan perubahan mekanisme kenaikan Jabfungkes yang harus segera kita sikapi dimana diantaranya semula kenaikan jabfung dengan membuat usulan DUPAK dengan berlakunya Permenpan RB yang baru ini kenaikan jabfung nakes sudah tidak menggunakan DUPAK lagi namun dengan memakai SKP yang dinilai oleh pimpinan.

Sehubungan dengan hal tersebut dengan adanya kegiatan Pembinaan dan Pengawasan Tenaga Kesehatan dapat memberikan gambaran pemahaman nakes untuk melaksanakan ketentuan dari Permenpan RB no 1 Tahun 2023

**B. Tujuan**

Tujuan dari kegiatan ini adalah :  
Tercapainya Pemahaman Permenpan RB No 1 Tahun 2023.

**C. Output dan Outcome**

Output dari kegiatan pengelolaan jaminan kesehatan adalah :

No.	Rincian Menu Kegiatan	Jumlah Penerima	Target Output	Target Outcome
1.	Rapat Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Tenaga Kesehatan	Tenaga Kesehatan	100 Orang	Dokumen hasil pembinaan dan pengawasan tenaga kesehatan

**D. Penerima Manfaat**

Penerima manfaat dari pelaksanaan Pembinaan dan Pengawasan adalah Tenaga Kesehatan.

**E. Indikasi Kebutuhan Dana dan Lokasi Kebutuhan**

Kebutuhan dana dan lokasi dari kegiatan ini adalah :

NO	Rincian Menu Kegiatan	Usulan Outpt	Satuan Biaya (Rp.)	Usulan Kebutuhan Dana (Rp)	Lokus
1	Rapat koordinasi	1 paket	Rp.40.350.000,-	Rp.40.350.000,-	Kabupaten Batang

**F. Dukungan APBD NON DAK**

Kegiatan dilakukan dengan menggunakan sumber dana : D A U

**G. Organisasi/Instansi Pelaksana**

Pelaksana dan penanggung jawab kegiatan adalah Dinas Kesehatan Kabupaten Batang.

**H. Metode Pelaksanaan**

KEGIATAN	RENCANA PELAKSANAAN											
	Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agt	Sep	Okt	Nov	Des
Rapat Koordinasi			V			V			V			V

Demikian Kerangka Acuan Kerja ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Mengetahui  
Kepala Dinas Kesehatan Kab.Batang



dr. Didiet Wisnuhardanto  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19730619 200604 1 013

PPTK



Dinar Soraya SKM  
NIP. 19800709 199903 2 002